

✓ Te quedan **2 artículos gratis** este mes.

Regístrate

7 jun 2022 - 4:54 p. m.

Colombia y 7 países más acuerdan un plan para combatir la basura marina

Si la situación actual continúa, para el 2025 se pronostica que 1.303.186 toneladas de plástico estarán presentes en los espacios marinos de la región del Pacífico Nordeste.



Nuevo

Redacción Ambiente

SEGUIR



Los países lanzan el Plan de Acción de Basura Marina para el Pacífico Nordeste 2022-2026 justo un día antes de que el mundo celebre el Día Mundial de los Océanos, que se conmemora cada 8 de junio.

Escuchar:

Colombia y 7 países más 

0:00

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

El 80% de la basura marina proviene de fuentes terrestres, principalmente plásticos asociados a empaques de alimentos y bebidas. Según la ONU, América Latina y el Caribe genera diariamente 17.000 toneladas de residuos plásticos. Ocho países de la región, entre ellos Colombia, acaban de acordar desarrollar conjuntamente el **Plan de Acción de Basura Marina para el Pacífico Nordeste 2022-2026**, un plan para combatir de forma conjunta este problema.

Además de Colombia, la “alianza” está integrada por México, Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panamá. El plan fue construido con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente y como parte de la labor de la Alianza Mundial sobre la Basura Marina, y la Fundación MarViva. Según la ONU, el proyecto analiza la situación actual de la basura marina y hace recomendaciones para su prevención, reducción y gestión.

Puede ver: El estado de Los Nevados, PNN por el que emitieron una orden de desacato contra Duque

“A pesar de que los océanos son esenciales para el equilibrio del planeta, los ecosistemas costeros son cada vez más vulnerables como consecuencia de las actividades humanas, principalmente las terrestres que son origen del 80% de la basura marina. Se trata de un problema global y, por lo tanto, la única forma de abordarlo es con soluciones coordinadas y de gran alcance” señaló Jorge Jiménez, director general de Fundación MarViva, citado por la ONU.

Los países lanzan el Plan de Acción de Basura Marina para el Pacífico Nordeste

2022-2026 justo un día antes de que el mundo celebre el Día Mundial de los Océanos, que se conmemora cada 8 de junio.

Puede ver: Así suena un arrecife de coral y esto es lo que puede indicarnos de su salud

“Este plan reúne los esfuerzos de múltiples actores para trabajar en favor de la prevención de la contaminación por plásticos, y la conservación de nuestros océanos, como recurso mundial esencial para asegurarles un futuro sostenible a las próximas generaciones”, manifestó, a su vez, Jacqueline Álvarez, representante regional del PNUMA en América Latina y el Caribe.

La ONU advierte que si la situación continúa tal cual se ha venido desarrollando, para el 2025 se pronostica que 1.303.186 toneladas de plástico estarán presentes en los espacios marinos de la región del Pacífico Nordeste y para el año 2050 habrá más plástico en el mar que peces



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias

Temas Relacionados Basura marina Día Mundial de los Océanos Basura plástico
Plástico en los océanos Vida marina Noticias de hoy

